



Bericht: Fußball-N8 in Wolfsburg

Das Wolfenbütteler Team dominierte

Am 28.14.2016 startete um 18:00 Uhr unsere diesjährige Ostfalia Fusi N8 in der Socca Five Arena in Wolfsburg. Jeder Standort war mit mindestens einem Team vertreten.



„Hinter Mailand“ (weiß) gegen „FTM“

Es gab im Vorfeld viel positive Resonanz, deshalb standen die Chancen gut, den Abend genau wie im Vorjahr mit 8 Teams bestreiten zu können. Die Ankündigung des bevorstehenden Turniers verbreitete sich allerdings so schnell unter den Studierenden, dass die Veranstaltung schon nach wenigen Tagen ausgebucht war. Insgesamt meldeten sich 14 Teams an, von denen aber leider eine Mannschaft krankheitsbedingt absagen musste. Sechs Mannschaften aus Wolfenbüttel, vier Heimteams aus Wolfsburg, zwei Salzgitteraner Teams und auch ein Team aus Suderburg kämpften in spannenden Spielen um den Titel.

Gespielt wurde in 3 Gruppen (eine 5er-Gruppe und zwei 4er-Gruppen) jeder gegen jeden. Aus der 5er-Gruppe kamen die ersten 3 weiter, aus den 4er-Gruppen jeweils die ersten 2 und der beste Dritte. Dann ging es im KO-System weiter.

Im Halbfinale trafen sich „Team Franke“ und „FTM“ & „Team Suderburg“ und „Ghetto Raketen“. „Team Franke“ siegte souverän 8:1 und „Team Suderburg“ konnte mit einem knappen 2:1 Sieg den Einzug ins Finale feiern. Dort unterlagen sie aber dem starken „Team Franke“ mit 1:4. Somit geht der Titel in diesem Jahr verdient nach Wolfenbüttel. Das Team „FTM“ sicherte sich im Elfmeterschießen Platz 3. Neben Medaillen und Urkunden gab es für die ersten Drei auch noch tolle Preise zu gewinnen, freundlicherweise zur Verfügung gestellt von der Deutschen BKK.



Dritter: „FTM“ (WOB)



Zweiter: „Team Suderburg“



Sieger: „Team Franke“ (WF)

Niemand konnte an diesem Abend behaupten nicht genug gespielt zu haben, denn jedes Team spielte mindestens 4 Spiele je 15min. So hatten sich auch die weiten Wege aus Suderburg gelohnt.

Die Stimmung in der Halle war den ganzen Abend über großartig: Den Zuschauern, die den Weg in die Socca Five Arena gefunden hatten, wurden packende und intensive Spiele geboten, jeder Ball war hart umkämpft.

Es hat wirklich Spaß gemacht, wir freuen uns schon auf die nächste Fusi N8 und hoffen natürlich auf ein Wiedersehen mit vielen bekannten Gesichtern!



Finale: „Team Suderburg (Leibchen) vs. „Team Franke“